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Editorial
Com metade do ano chegando 
e uma participação intensa dos 
associados atletas da AEAMG 
nos Jogos FENACEF 2024, reali-
zados em Curitiba de 20 a 27 de 
maio, apresentamos a sexta edi-
ção do nosso jornal AEA em foco. 
 Destaco com alegria a partici-
pação histórica da AEAMG nos 
Jogos 2024, onde participamos 
com a maior delegação de todas 
as edições anteriores. Estivemos 
presentes com 127 pessoas. Esta 
participação revelou o talento e 
a dedicação dos nossos atletas e 
reforçou o espírito de camarada-
gem e superação que fizeram a 
diferença nos resultados, coro-
ando-nos honrosamente.
 Além dos Jogos, comemo-
ramos festivamente o Dia das 
Mães, sendo o ponto alto a re-
alização de um desfile de moda. 
Movimento inédito na AEAMG, 
que transformou nossas asso-
ciadas em “modelos por um dia”. 
 Associado às comemora-
ções, estivemos ativos com as 
Representações Regionais, re-
cebendo os representantes em 
nossa sede para debater o papel 
de cada um, além de encontros 
em algumas cidades, momento 
de discussão presencial de te-

mas que nos são caros, como 
o Saúde CAIXA e a FUNCEF. 
 Outro ponto de destaque 
é o recente encontro sobre o 
Programa de Demissão Volun-
tária (PDV), realizado em nos-
sa sede conjuntamente com a  
APCEF/MG e AGECEF BH. 
Foi um momento de esclareci-
mento e apoio aos empregados da  
CAIXA, reafirmando nosso 
compromisso de prestar infor-
mações e auxílios diversos às 
pessoas que nos procuraram, se-
jam associados ou aqueles que, 
desejamos, o serão em futuro 
próximo. Agradeço a todos que 
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têm participado ativamente das 
nossas atividades e contribuído 
para o crescimento da AEAMG. 
Estamos, com muita responsa-
bilidade, construindo uma as-
sociação mais forte, integrada e 
preparada para enfrentar os de-
safios. Contem continuamente 
com a AEAMG para proporcio-
nar acolhimento e momentos de 
aprendizado, apoio e celebração. 
 Com otimismo e lideran-
ça ativa, seguimos firmes em 
nossa missão de oferecer mais 
qualidade de vida, conforto e 
tranquilidade a todos os nossos 
associados.
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AEAMG celebra 
participação e união da 
delegação mineira nos 
Jogos FENACEF 2024

JOGOS FENACEF

Os XIII Jogos FENACEF, re-
alizados no período de 21 a 26 
de maio de 2024 em Curitiba, 
foram um marco de dedicação, 
união e superação para os par-
ticipantes. A AEAMG marcou 
presença com a maior delega-
ção de sua história, composta 
por 127 pessoas, entre atletas 
e familiares. Os jogos,  além de 
promover a competição saudá-
vel, destacam a sua importân-
cia para a saúde física e psi-
cológica para os aposentados, 
além de reforçar o espírito de 
equipe, o companheirismo e o 
amor ao esporte.
 Nos meses que antecede-
ram os Jogos, a AEAMG se de-
dicou intensamente ao recru-
tamento de participantes e ao 

incentivo aos treinos. A pre-
paração dos atletas foi mar-
cada por muito treinamento, 
sessões de condicionamento 
físico e estratégias de compe-
tição, tudo cuidadosamente 
planejado pelos treinadores. 
 A cerimônia de abertura, que 
ocorreu no dia 20/5, no Clube 
Círculo Militar do Paraná, foi 
marcada por reencontros emo-
cionantes, discursos inspirado-
res e uma atmosfera festiva que 
energizou a todos para os dias 
intensos de competição que se-
guiriam. 
 Os atletas da AEAMG che-
garam com muita motivação, 
prontos para representar Mi-
nas Gerais com garra. “Estou 
muito feliz e com o coração 

cheio de alegria e expectati-
vas de que todos se confrater-
nizem e que tenhamos jogos 
com muitas alegrias”, disse a 
associada e competidora da 
Natação, Virginia Maria Jorge 
Barreto Jacob, capturando o 
espírito festivo da abertura. 
 Desde o primeiro dia, o cli-
ma foi de determinação total. 
A união e o espírito de equipe 
foram evidentes em cada mo-
dalidade. Nossos atletas com-
petiram em diversas modali-
dades, como Futebol Soçaite, 
Futsal,  Vôlei Misto de Areia, 
Tênis de Quadra, Vôlei Misto 
de Quadra, Tênis de Mesa, Be-
ach Tennis, Canastra, Dama, 
Dominó, Truco, Sinuca, Corri-
da de Rua e Natação.

C
ré

di
to

 d
as

 fo
to

s 
do

s 
jo

go
s:

 T
om

 O
liv

ei
ra



4

Estrutura 
A estrutura esportiva em 
Curitiba, aliada à organiza-
ção meticulosa da FENACEF 
e da AEAMG PR, anfitriãs 
do evento, proporcionou uma 
experiência única aos parti-
cipantes, com a concentração 
de todas as modalidades em 
um local estratégico, no Clube 
Santa Mônica, um dos maiores 
da América Latina, que ofere-
ceu instalações excepcionais, 
incluindo refeitórios e áre-
as de lazer, que contribuíram 
para o conforto e bem-estar 
dos atletas. A corrida de rua 
foi a única modalidade que 
não aconteceu no clube. Foi 
realizada no Parque Náutico 
de Curitiba.

Medalhas

A AEAMG conquistou 30 me-
dalhas, sendo 11 de ouro, 8 
de prata e 11 de bronze, de-
monstrando a determinação e 
o empenho dos atletas minei-
ros. Cada vitória foi celebra-
da com alegria, refletindo o 
esforço coletivo e a dedicação 
individual. 
 As medalhas de ouro brilha-
ram não apenas pelo seu va-
lor, mas pelo suor e confiança 
que cada atleta depositou em 
sua conquista. As medalhas de 
prata e bronze, igualmente im-
portantes, destacaram a persis-
tência e o espírito de luta dos 
nossos associados nos jogos. 
 Cada uma dessas conquistas 
foi o resultado de meses de pre-
paração intensa, sacrifícios pes-
soais e uma paixão contagiante 

pelo esporte. A emoção ao subir 
no pódio, recebendo o reconhe-
cimento diante de colegas e ad-
versários competitivos, foi um 
momento de grande orgulho 
para todos. 
 Essas vitórias são testemu-
nhos vivos de que, com traba-

lho árduo e determinação, os 
limites podem ser superados. 
O impacto dessas medalhas vai 
além do evento, inspirando fu-
turas gerações de atletas e rea-
firmando o compromisso da 
AEAMG com a qualidade de 
vida dos seus associados.



5

Quem são os 
medalhistas

OURO 

• Vôlei misto de quadra e vôlei misto de areia: Aninha, Ângela, 
Conceição, Cida, Lu, Margareth, Cidão, Dudu, Edinho, Miúdo, 
Paulo Pontello e Marcelo.

• Corrida de rua 5 km - feminino 48+: Ester Mendes Ferreira. 

• Natação: Livre 50 m - masculino 65+: Edinho; Livre 50 m 
-masculino 75+: Carlindo; Peito 50m -feminino 60+: Maura; Peito 
50 m - masculino 65+: Edinho; Livre 100 m - feminino 60+: Maura; 
Costas 50 m - feminino 48+: Virgínia; Costas 50 m - masculino 60+: 
Pedro;  Borboleta 50 m - masculino 60+ :Pedro.

PRATA

• Tênis de mesa dupla masculino: Leto e Nelson.

• Tênis de quadra dupla feminina: Adriana Freitas e Clélia.

• Corrida de rua 5 km - feminino 55+ anos: Luciana Passos Cardoso 
Piazzi.

• Natação: Peito 50 m - masculino 55+: Brécio; Peito 50 m - masculino 
75+: Carlindo; Costas 50 m - feminino 55+: Luciana Piazzi; Costas 
50 m - masculino 65+: Luís Carlos Nogueira;Borboleta 50 m - 
masculino 55+: Manoel.

BRONZE

• Natação: Livre 50 m - feminino 48+: Virgínia; Livre 50 m - feminino 
55+: Luciana Piazzi; Livre 50 m - masculino 55+: Júlio César; Livre 
50 m - masculino 60+: Manoel; Peito 50 m - feminino 65+: 
Lourdinha; Livre 100 m - masculino 50+: Brécio; Costas 50 m - 
masculino 55+: Júlio César; Borboleta 50 m - feminino 65+:Sandra; 
Revezamento - feminino 48+: Luciana Piazzi, Margareth, Maura e 
Virgínia; Revezamento - masculino 50+: Brécio, Edinho, Manoel 
e Pedro; Revezamento - misto 50+: Luciana Piazzi, Manoel, 
Maura e Pedro.
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Histórias inspiradoras de su-
peração e amizade surgiram a 
cada dia de competição, que 
vem ao encontro dos valores 
da AEAMG. “Muito boa essa 
integração, cada ano poder 
reencontrar as pessoas, forta-
lecer laços de amizade e com-
petir numa boa, com solida-
riedade e sempre na alegria de 
estar aqui”, relatou a associada 
Lúcia Helena Santana Santos, 
atleta competidora de Tênis de 

Inspiração e Superação

Mesa, destacando a importân-
cia dos laços criados e reforça-
dos durante o evento. 
 Esses momentos de con-
fraternização mostraram que 
os Jogos FENACEF são muito 
mais do que uma competição 
esportiva; são uma oportuni-
dade para fortalecer amizades, 
ressignificar alguns momentos 
da vida e construir novas cone-
xões. “Estou feliz demais, estou 
jogando depois de muito tempo 

parado devido a um acidente. 
Obrigado pela força de toda a 
equipe AEA”, comentou o asso-
ciado Aparecido de Melo Pires 
(Cidão), atleta competidor do 
Vôlei, evidenciando o impacto 
positivo em sua vida pela parti-
cipação nos jogos. 
 A superação pessoal de cada 
atleta foi visível a cada competi-
ção, e a vibração coletiva foi fun-
damental para a motivação e o 
sucesso da delegação mineira.
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Apoio técnico e staff

Um saldo positivo

O último dia dos Jogos foi 
marcado por emoção, gratidão 
e a sensação de dever cumpri-
do. Os atletas da AEAMG vol-
taram para casa com o coração 
cheio de alegria e muitas his-
tórias para contar, além das 30 
medalhas, sendo 11 de ouro, 8 
de prata e 11 de bronze.
 Cada competição, cada esfor-
ço, cada momento de superação 
foi uma celebração do espírito 
esportivo e da camaradagem 
que define os Jogos FENACEF. 
 O chefe da delegação minei-
ra, Euler de Almeida Araújo, fez 
um panorama acerca de todo o 
evento. Para ele, esses momen-
tos são fundamentais para os 
aposentados. Ele destaca que as 
emoções vivenciadas, notadas 

principalmente nos momentos 
finais dos jogos, trazem de for-
ma clara o propósito dos Jogos. 
“O final do evento mostra um 
pouco do que é o objetivo desses 
encontros anuais, que é a inte-
gração. Temos a oportunidade 
de reencontrar colegas de diver-
sas regiões do Brasil e esse é um 
dos objetivos principais”, disse.
 Euler agradeceu o empe-
nho e a organização do evento 
e destacou o impacto dos jogos 
na vida de todos os participan-
tes: “Em nome de toda a AEA, 
quero parabenizar a FENACEF 
e ao pessoal de Curitiba pela or-
ganização e recepção. Ao Clube 
Santa Mônica que nos disponi-
bilizou esta estrutura e ambiente 
adequados para as práticas es-

portivas dos jogos. Nada mais 
especial do que esses encontros 
esportivos proporcionados pelos 
Jogos para fazer com que possa-
mos comemorar e dar continui-
dade à nossa vida, com saúde, 
festividade, alegria e, principal-
mente, integração”.
 Para finalizar, Euler também 
citou a união dos atletas como 
um ponto importante e elo-
giou o empenho da Diretoria da  
AEAMG para organizar a delega-
ção. “Destaco e agradeço a união 
dos atletas de Minas que fez toda 
a diferença para o desempenho e 
esperamos sempre melhorar nos-
sa estrutura para que mais e mais 
associados possam participar 
das futuras edições dos Jogos 
FENACEF”, concluiu.

A participação da delegação 
mineira envolveu uma logísti-
ca complexa, organizada pela 
AEAMG, com um staff dedi-
cado composto por diversos 
profissionais e parceiros, com 

destaque aos treinadores Alan e 
Hudson no futebol, Walnier na 
natação, Domingos na corrida, 
Rodrigo no vôlei e ao masso-
terapeuta Alessandro, que já 
acompanha a delegação de Mi-

nas há várias edições dos Jogos, 
para garantir o bem-estar dos 
atletas. Esses profissionais de-
sempenharam papéis cruciais 
no preparo e no suporte aos 
competidores.

Alan Hudson Walnier Rodrigo Alessandro
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Para encerrar o registro da participação de nossa delegação nos 
Jogos, emocione-se com o depoimento do associado e competidor 
Edson Marques de Freitas (futebol) e sua esposa Luciane, também 
competidora (Damas) que, além de nos emocionar, nos faz refletir!

Superação e Renovação

“Às vezes, chegamos quase a 
perder a fé na raça humana. Na 
nossa finita sabedoria, achamos 
que já passou dos limites, não 
entendemos o sofrimento do 
momento, as mazelas da vida e 
ficamos sem entender por que 
o mundo está tão errado, tão 
esquisito de se viver – isso se 
comparado ao que vivíamos 
em nossa juventude e maturi-
dade. Aí vem a Cida com esse 
jeito simples, mas determina-
do, compreensiva, mas focada, 
apaziguadora, mas líder e nos 
envolve com sua fibra e agre-
gação de valores, aqueles nos 
quais a gente quase perdeu a 
fé um dia e tudo se ilumina. 
Vem a Maria Lúcia, com seu 
jeito de dar jeito em tudo, e 
lidera uma delegação inteira; o 
Euler, que planeja, organiza, se 
compromete e bota tudo nos 
trilhos; o Hudson e o Alan, que 
todo sábado nos davam força a 
esses homens de cabeça branca, 
jovens com idade avançada, 
falando de táticas, mas sobre-
tudo nos fazendo acreditar que 
podemos sempre mais! 
Perder a fé na humanidade? 
Como, depois de toda essa 
demonstração de que valores 
e princípios como amizade, 
integração, amor ao esporte, 

respeito e admiração, estão 
vivos na alma de cada um após 
um show de evento desse?
E por falar em alma, eu e mi-
nha esposa esestamos com ela 
lavada. Cada célula vibrando, 
limpa de impurezas que foram 
despejadas para fora e que ge-
rariam doenças, ansiedade, es-
tresse. Rejuvenescemos alguns 
anos com tanta energia! Afa-
sestamos males do corpo, nos 
imunizamos com o convívio 
de vocês, como vacinas contra 
todas as cepas ruins, após essa 
fantástica fábrica de risadas 
com os amigos! É assim que eu 
e a Lu nos sentimos! Não que-
remos que o ano passe depressa 
porque desejamos curtir cada 
segundo de vida que nos resta, 
mas, quando o próximo evento 
chegar, estaremos preparados 
para mais uma ducha, mais um 
suco de saúde enérgica do bem, 
para limpar o corpo, iluminar 
nossa alma e estar prontos para 
renovar, mais uma vez, a fé no 
ser humano e em um mundo 
melhor! Obrigado, Minas, por 
ter nascido aí! Muita honra 
em defender essas cores com 
tantos bravos caminhando ao 
nosso lado! 
Beijo no coração de todos! 
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Com a palavra, 
nossos atletas!

—
Agradeço a todos pela ótima 
convivência e alegria nestes 
dias! Obrigado a AEAMG , em 
especial ao trio Maria Lúcia , 
Cida e Euler , pela organização 
e profissionalismo ! Abraços a 
todos e ano que vem estamos 
juntos !!
Nelson Cerqueira de Morais – 
Tênis de Mesa

—
Bom dia a todos!
Agradeço a Maria Lúcia e Cida 
a confiança depositada em 
mim para colaborar no dia a 
dia com a organização durante 
os jogos. Foi uma experiência 
fantástica. Agradecer a todos 
os amigos e amigas atletas 
pelo carinho com a minha 
pessoa e peço desculpas 
se alguma coisa não tenha 
saído como o esperado. Sou 
calouro ainda, kkk. Como 
atleta, gostaria de agradecer a 
diretoria da AEAMG , todos 
os funcionários que direta ou 
indiretamente ajudaram na 
organização deste evento. Por 
último e não mais importante 
a DEUS pela possibilidade de 
celebrar a vida e nos dar saúde. 
Forte abraço a todos.
Euler – Futebol e Chefe de 
Delegação

—
Aí galera, bom dia! Mais uma 
confraternização esplendorosa. 
Agradeço a todos pelo carinho. 
Abraços
Manoel – Natação

—
Bom dia galera!!
Obrigado por tudo que 
passamos juntos esses dias. 
Deus abençoe cada um. 
Grande abraço. 
Marcelino Leonardo – Futebol

—
Bom dia!
Já estou em Beagá! Sou grato 
a todos pelos excelentes dias 
compartilhados, pelos sorrisos, 
lágrimas, vitórias e derrotas!
Não trouxe no peito uma 
medalha, mas com certeza 
trago no peito a felicidade 
de compartilhar momentos 
maravilhosos com todos!
Obrigado a Maria Lúcia, 
Cida, Marcelo e Euler, e 
pela primeira vez este ano 
em Curitiba, um evento 
excelentemente bem 
organizado!
Nerval – Futebol

—
Obrigado a todos pela 
convivência e carinho.
Paulo Cesar Cançado – Futebol

—
Obrigado a todos pela acolhida 
e pela honra de pertencer a 
essa delegação especial ! Um 
beijo no coração de todos!
Edson Marques de Freitas – 
Futebol

—
Bom dia pessoal!! Obrigada a 
todos pela convivência, carinho 
e alegria que vivemos estes 
dias de jogos. Sempre muito 
bom estar com vcs! Que Deus 
abençoe cada um de vcs e uma 
ótima viagem de retorno!! Até 
a próxima!!
Marilene – Beach Tênis

—
Bom dia, gente! Está sendo 
melhor, a cada dia, participar 
desta delegação.
Obrigado tbm pela parceria e 
torcida! A gente se vê! Abração 
procês!
Leto

—
Muitíssimo obrigado à 
FENACEF, especialmente 
a AEAMG, pela excelente 
organização dos Jogos.
Forte abraço a todos 
participantes da delegação 
de Minas, registrando a 
memorável confraternização e 
companheirismo.
João Bosco Favaro

—
Muita energia positiva! 
Organização impecável! O 
convívio com as pessoas então 
nem se fala. Muito bom rever 
amigos de longa data. Parabéns 
também a Maria Lúcia e Cida. 
A AEAMG brilhou!
Damasceno – Futebol
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—
Obrigado a todos pelos dias 
que estivemos juntos. Parabéns 
a AEAMG pela atenção 
dispensada a todos nós. Até a 
próxima se Deus quiser!
Wellington – Futebol

—
Muito obrigado Maria 
Lúcia, Cida, Marcelo e Euler, 
assim como todos os demais 
integrantes da Diretoria e todo 
o staff da AEAMG. 
Parabéns pela condução da 
nossa delegação, acolhimento 
e irrestrito apoio em todas as 
frentes. Foi sensacional!!! Até a 
próxima missão!
Paulo Pontelo

—
Pessoal, deixo aqui o meu mais 
sincero agradecimento a todos 
os colegas e novos amigos 
que tive a honra e o prazer de 
conhecer nesta bela jornada de 
aventura, esportes e alegrias, 
à comissão organizadora da 
delegação de Minas e da cidade 
de Curitiba o meu muitíssimo 
obrigado de coração... Deus 
continue abençoando e 
fortalecendo a todos em tudo 
que fizerem.... avante Minas 

continuamos firmes para os 
próximos eventos... obrigado 
de todo o meu coração a 
todos..... até breve.
Simar – Futebol – Uberlândia

—
Bom dia atletas, companhantes, 
coordenação e demais 
participantes. Agradeço a 
todos pelo companheirismo, 
torcida, incentivo, amizade... 
agradecimento especial à 
diretoria da AEAMG por nos 
ter dado todas as condições de 
estarmos nos jogos, não só aqui 
em Curitiba, mas durante toda a 
preparação. Nunca tivemos tanto 
apoio. Cida, mesmo não sendo 
do futebol esteve presente em 
praticamente todos os treinos. 
Muito obrigado! Alan, parabéns 
pelo trabalho, com o apoio do 
Hudson. Tivemos excelentes 
treinos e aprendizados. Você 
merecia um resultado melhor 
da nossa parte, mas infelizmente 
não entregamos tudo que 
poderíamos. Obrigado por 
tudo e desculpa por não termos 
correspondido à sua expectativa. 
Deus abençoe a todos nós e nos 
dê um bom retorno.
Henrique – Futebol

—
Obrigado à Maria Lúcia, 
Cida, Euler e Marcelo Magno 
pela excelente organização 
de nossa delegação. Parabéns 
a todos atletas, técnicos 
e acompanhantes pela 
convivência harmoniosa. 
Vamos nos preparar para nos 
próximos jogos almejar o topo 
da classificação para nossa 
querida AEAMG .
Grande abraço. 
Roberto Ribeiro – Futebol

—
Valeu Maria Lúcia e toda a 
equipe da AEA! Que tenhamos 
muitos encontros maravilhosos 
como sempre! 
Margareth – Vôlei

—
Realmente não pretendo, nem 
conseguiria, por ser impossível, 
mostrar nestas letras a minha 
imensa gratidão à Cida e 
Maria Lúcia  pela acolhida 
em meu primeiro FENACEF. 
Agradeço também aos atores 
que organizaram este tremendo 
evento. Menção especial faço 
também a Domingos Simião da 
Silva, meu parceiro de quarto, e 
mestre de todas as artes do corpo e 
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da mente, que me ensinou muito. 
Não bastasse tanta competência 
e carinho desses, a acolhida 
pelos demais participantes me 
encheram de alegria e motivação. 
"Garrei" com vocês. Até a próxima 
jornada. Deus os abençoe com 
muita saúde e paz. 
Júlio César Martins de Almeida – 
Corrida

—
Quantas mensagens de 
agradecimentos e promessas de 
dedicação para melhorarmos 
os nossos resultados para o 
próximo evento. Amigos que se 
reencontram e novas amizades 
conquistadas. Maria Lúcia 
e Cida brilharam e estamos 
orgulhosos de estarmos juntos.
Lourdinha – Natação

—
Pessoal, bom retorno a todos. 
Esses jogos são tudo de bom!!!
Parabéns e obrigada a todos 
especialmente Maria Lúcia e 
Cida, vcs brilharam demais!
Que venham os próximos jogos! 
Luciana – Corrida

—
Bom dia! À direção AEAMG 
sigo endossando os relatos 
acima (Edson) Aos meus 
treinadores idem! Gratidão! A 
todos… 

Sirlei – Futebol
—
Os Jogos FENACEF são sempre 
uma grande experiência e 
muito aprendizado. Parabéns 
à Maria Lúcia, Cida e toda 
equipe responsável pela 
organização - vocês brilharam!
Parabéns aos medalhistas e 
a todos pelo empenho nos 
jogos. Até o próximo, se Deus 
permitir! 
Lúcia Helena – Tênis de Mesa

—
Parabéns aos organizadores!!! 
Um agradecimento especial à 
Cida e Maria Lúcia.
Ouvi uma frase outro dia que 
talento não é para todos, mas o 
esforço sim…
Parabéns aos medalhistas, 
parabéns a todos os atletas!!!!
Obrigada mais uma vez!!!
Luiza Helena – Beach Tênis

—
Foi tudo muito especial! 
Agradeço a todos pela 
acolhida e carinho! Foi ótimo 
estar com cada um de vocês! 
Obrigada a todos da AEAMG  
representada pela querida 
Maria Lúcia! Abraço carinhoso 
para todos vocês!  
Ester – Corrida

—
Só tenho duas palavras que 
resumem : parabéns a todos 
e gratidão pelos momentos 
incríveis q compartilhamos 
. Cida e Maria Lúcia : tudo 
perfeito !  
Virgínia – Natação

—
Minha galera de MINAS.
Como foi prazeroso participar 
da ENERGIA dessa delegação. 
Desde os treinos preparatórios 
até os jogos e toda logística, 
atenção e carinho com 
os atletas. Meus sinceros 
AGRADECIMENTOS: Maria 
Lúcia, Cida, MM e Euler pela 
coordenação da delegação 
da AEAMG ! Aos colegas 
do FUTEBOL obrigado por 
me acolher. Aos técnicos 
Alan e Hudson, obrigado 
pela confiança e pelos 
ensinamentos. Enfim, galera…
Um grande abraço a todos que 
com ou sem medalhas fizeram 
este momento ímpar para 
mim e minha esposa. Muito 
obrigado!
Jair e Rita – Futebol
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—
Obrigada Maria Lúcia, Cida, 
Marcelo e Euler, os Jogos foram 
de uma organização impecável 
e fantásticos! O convívio com 
as pessoas então nem se fala. 
Muito bom rever amigos!! 
Este ano, para mim significou 
muito, foi muita superação 
para conseguirmos a medalha! 
Obrigada a todos que tiveram 
presentes, naquele freezer 
do último jogo. Vocês foram 
guerreiros!
Adriana – Tênis de Quadra

—
Boa noite moçada, 
primeiramente parabenizar 
a todos pelos esforços nas 
competições. Maria Lúcia, 
Cida, Euler e Marcelo pela 
organização. Para mim fazer 
parte dessa família será sempre 
um grande prazer! Ver os 
esforços em cada competição 
é gratificante demais, então 
agradeço de coração pela 
confiança em meu trabalho 
e estarei sempre à disposição 
sempre que precisarem
Alessandro – Massoterapeuta

—
Boa noite pessoal! Obrigado 
a todos pela recepção, pela 
acolhida. Parabéns aos atletas, aos 
técnicos, ao pessoal do suporte  
e à torcida pela garra, esforço e 
empenho. Parabéns especial à 
Maria Lúcia e a Cida. Um grande 
abraço e até o próximo. 
Jorge e Hélia Lúcia – Futebol

—
Queremos agradecer à Maria 
Lúcia, a melhor presidente 
da AEAMG do Brasil..., e a 
competente Cida pela brilhante 

organização desse maravilhoso 
evento, e também parabenizar 
todos os atletas, medalhistas 
ou não, pelo empenho em 
representar Minas Gerais!
Ângela e Rômulo

—
Pessoal, boa noite! Faço 
minhas as palavras do nosso 
amigo Edson. Só tenho a 
agradecer a cada um de vocês 
que presentearam a mim e 
a Manu por momentos tão 
maravilhosos. Não tem preço 
o quanto gosestamos e nos 
divertimos. E agora, de energia 
renovada, vamos conhecer um 
pouco de Curitiba. Preferimos 
estar o máximo do tempo ao 
lado de vocês e só partirmos 
para os passeios ao término 
dos jogos. Obrigado Deus, por 
nos conceder tamanha benção! 
Abração a todos.
Paulo e Manoela – Futebol

—
Pessoal, penso que todas 
e todos estejam bem e em 
seus lares! Cada instante foi 
vivido intensamente! Nos 
treinamentos, nos jogos, 
nos esportes bem como 
nas confraternizações! 
Seres humanos de 
primeira grandeza. Melhor 
planejamento e execução, 
difícil de imaginar!
Forte Abraço!
Luis Carlos – Natação

—
Bom dia, pessoal! 
Graças a Deus, em casa em paz. 
Espero que todos já estejamos 
no aconchego do doce lar. Sem 
dúvida, é excelente voltar para 
o lar, mas os momentos vividos 

nessa semana são inesquecíveis. 
Esse time de atletas Caixa é 
maravilhoso. Vivemos intensos 
dias de alegrias e lamentos, mas, 
o importante, estamos juntos e 
com olhos para o futuro. 
Parabéns à AEA, principalmente 
na pessoa da Maria Lúcia, que 
não esteve presente apenas para 
cumprir protocolos, mas por 
participar ativamente e com 
muita alegria desde a preparação 
para os jogos, mas participando 
intensamente de todas as 
competições. Parabéns à Cida, 
extremamente carismática 
e carinhosa com todos e em 
todas as modalidades, o que só 
agregou valores positivos. Muito 
determinada e presente. Cida, 
você nos representa!
Ao nosso chefe de delegação, 
Euler, que também se 
apresentou muito presente 
e atento a tudo o que era 
necessário par o bom 
andamento das equipes. Sem 
ressalvas, só elogios mesmo.
Especificamente, quanto à 
modalidade futebol, tenho 
muito que agradecer e elogiar 
à nossa equipe técnica, Alan 
e Hudson, que sempre foram 
muitos solícitos e coerentes 
com nosso objetivo, pena que 
nós, atletas, desta vez não 
conseguimos corresponder. 
Voltamos sentidos com a 
derrota, mas que sigamos 
querendo e buscando o melhor 
para as próximas edições. 
Tropeços acontecem, o que 
não podemos é deixar que os 
obstáculos nos imobilizem. 
Bora, 2025 nos espera!
Muitíssimo obrigado a todos, 
um grande abraço a todos e que 
Deus nos abençoe sempre!
Gerson Teixeira – Futebol



Gostaríamos de agradecer a 
todos os atletas da AEAMG que 
participaram dos XIII Jogos 
FENACEF. Vocês são a razão 
do nosso sucesso e o orgulho 
de Minas Gerais. Seus nomes 
estarão sempre na memória e na 
história da AEAMG que vocês 
mesmos ajudam a construir! 
Adriana Maria Queiroz Freitas; 
Albino de Almeida Filho; 
Almos Augusto Américo de 
Tompa; Ana Luiza Bhering 
da Silva; Andreia Martins de 
Souza; Ângela Rosa Borges; 
Antônio Pereira do Carmo 
Filho; Antônio Valdir Lopes; 

Aparecido de Melo Pires; Brécio 
de Oliveira Sepúlveda; Carlindo 
Borges de Faria; Carlos Antônio 
Apolonio de Vasconcelos; 
Carlos Pedro Araújo; Cléber 
Múcio Morais; Clélia Marcia 
Félix da Silva; Edson Marques 
de Freitas; Edson Palhares de 
Morais; Eduardo Afonso de 
Freitas; Eduardo Lazaro Maia; 
Ester Mendes Ferreira; Euler 
de Almeida Araújo; Fábio Jose 
Reis da Cruz; Geraldo Magela 
Dias de Souza; Geraldo Tadeu 
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Coimbra Martins; Gerson 
Geraldo Teixeira; Guilherme 
Resende Borges; Haroldo Lopes 
Rodrigues; Helmar Zadra de 
Almeida; Henrique da Fonseca 
Castro; Ivete Couto Zuccoli; 
Jaime Jose Oliveira; Jair 
Marques da Silva; João Bosco 
Favaro; Jorge Luís Teixeira; 
José Soares de Medeiros; 
Júlio César Martins Almeida; 
Lecy Ribeiro da Silva; Leto 
Leão Silveira; Lúcia Helena 
Santana Santos; Luciana Passos 



15

Cardoso Piazzi; Luciane Dantas 
Saraiva Guimarães; Luís Carlos 
Nogueira Reis; Luíz Carlos 
Vargas; Luiza Helena de Araújo; 
Manoel Fernando Lamas Leite; 
Marcelino Leonardo Ribeiro; 
Marcelo Magno Rodrigues 
Barbosa; Marcos Francisco; 
Margareth Palhares de Morais; 
Maria Aparecida Benjamim 
Botelho Silva; Maria da 
Conceição Maia; Maria das 
Graças Brito; Maria de Lourdes 
André de Oliveira; Maria de 

Lourdes Narciso Barcellos; 
Maria José Freitas Antunes; 
Marilda Carvalho Ferreira 
Santiago; Marilene Simões 
Fiori da Silva; Maura Santos 
de Oliveira; Mônica Faria da 
Fonseca; Naran Peçanha de 
Araújo; Nelson Cerqueira 
de Morais; Nerval Matias de 
Almeida Junior; Paulo Adilson 
dos Santos; Paulo Araújo 
Caixeta; Paulo César Cançado; 
Paulo Henrique Barbosa 
Pontello; Paulo Roberto 

Damasceno; Pedro Luís 
Faria; Raimundo Eustáquio 
Magalhães Camargo; Renato 
Cássio Antunes; Roberto 
Ribeiro Vaz; Roberto Teixeira 
Farjado; Sandra Maria da Silva; 
Shirley Lúcia de Assis Tavares 
Lopes; Simar Bueno Gonçalves; 
Sirlei Antônio Gomes; Taniamar 
Marcante; Ursula Dalva Cunha 
Araújo; Virgínia Maria Jorge 
Barreto; Walquir Nunes Izarias; 
Wellington de Oliveira; Wilio 
Moreira; 

https://aeaminas.com.br/galeria/
https://aeaminas.com.br/videos-dos-melhores-momentos-dos-jogos-fenacef-2024/


16

Em uma iniciativa inédita des-
de a criação das Representações 
Regionais, no dia 03/04/24, a 
Diretora de Expansão, Edê-
nia Lopes, realizou na sede da 
AEAMG uma reunião com os 
representantes para discutir di-
versos assuntos estratégicos.
 Estiveram presentes os re-
presentantes de cada Regional 
e dos Conselhos Deliberativo e 
Fiscal da AEAMG.
 Representantes Regionais: 
Adilson Ferreira de Oliveira 
(Divinópolis); Helder Barizon 
de Lemos (Juiz de Fora); Leide 
Silva Fernandes (Uberlândia), 
Zulmira Amélia da Silva (Ube-
raba); José Aragão (Montes Cla-
ros) e João Deom Pereira (Var-
ginha). Conselhos AEAMG: 
Adeir José da Silva (Presidente 

AEAMG recebe os 
Representantes Regionais 
em sua sede

do Conselho Deliberativo) e 
Fátima Moreira (Secretária) e 
Euler de Almeida Araújo (Pre-
sidente do Conselho Fiscal).
 A Presidente da AEAMG, 
Maria Lúcia Araújo Rabelo de 
Almeida, deu boas-vindas a 
todos e demonstrou satisfação 
em receber, pela primeira vez, 
os representantes regionais na 
sede da associação para este 
encontro de nivelamento. A 
Diretora de Expansão, Edênia 
Lopes, saudou os participan-
tes com alegria e apresentou a 
agenda da reunião, que foi divi-
dida em dois blocos.
 No primeiro bloco, foi refor-
çado pelas falas institucionais o 
papel dos representantes regio-
nais como forças importantes 
na disseminação de informa-

ções de interesse dos aposen-
tados, bem como os benefícios 
que a associação oferece. Além 
disso, os representantes têm a 
escuta junto aos associados de 
seus anseios e necessidades. Na 
sequência, o consultor da AEA, 
Emerson Garcia, apresentou 
a importância do estatuto, em 
especial das últimas alterações, 
com as definições de papéis e 
responsabilidades de cada di-
retoria e dos conselhos. Apre-
sentou ainda o planejamento 
plurianual da AEAMG 2022-
2025, importante instrumento 
de gestão construído pelas dire-
torias, tendo como norteadores 
a missão, a visão e os valores da 
AEAMG.
 Os objetivos estratégicos vi-
sam o alcance dos propósitos 
da AEAMG, sempre em sinto-
nia com seu Estatuto. Com base 
nesses objetivos estratégicos 
definidos para a AEAMG no 
período de 2023 a 2025, cada 
Diretoria elaborou seu plane-
jamento, visando contribuir 
para o êxito da associação e o 
desenvolvimento da própria 
Diretoria dentro de seus fins 
específicos e gerais, igualmente 
com seus próprios indicado-
res. Como todo planejamento 
precisa ser desafiador, os cinco 
objetivos estratégicos definidos 

GESTÃO
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para serem alcançados até 2025 
abordam de forma resumida: a 
representatividade da AEAMG 
para os associados, o alcance de 
uma boa performance nos jo-
gos FENACEF 2024, o aumento 
da participação dos associados 
nas atividades oferecidas pela 
AEA, o aumento da base de as-
sociados e o aproveitamento da 
área física da associação.
 No segundo bloco, foi apre-
sentada uma rápida e resumida 
análise do resultado financeiro da  
AEAMG no ano de 2023, que ain-
da será analisado pelos Conselhos.
 De forma atenta, toda a Di-
retoria ouviu as demandas e di-
ficuldades levadas pelos repre-
sentantes, como, por exemplo, 
o grande número de cidades 
por regional e a distância entre 
elas, os desafios de conectar os 
associados, além das sugestões 
de realizar um corpo a corpo 
com ex-colegas ainda não as-
sociados, principalmente con-
siderando um PDV em anda-
mento. Ainda, a importância 
de formalizar novos convênios, 
a possibilidade de realização de 
minitorneios esportivos nas re-
gionais, de eventos celebrativos 
municipais e da possibilidade 
de existir algum espaço físico 
representativo da AEAMG nas 

cidades polo, tangibilizando a 
presença da AEAMG nas regi-
ões do estado.
 Para Euler de Almeida 
Araújo, Presidente do Conselho 
Fiscal, é muito importante 
analisar o rol de benefícios 
ofertados aos associados e 
descobrir qual o significado 
que cada um destes benefícios 
tem para eles. Estas discussões 
serão continuadas e tratadas 
nos pontos de controle que 
ocorrem de maneira virtual e 
periódica com a Diretora de 
Expansão Edênia Lopes e os 
sete Representantes Regionais.
 A Presidente Maria Lúcia, 
abordou o tema Saúde CAIXA, 
informando que, por demanda 
da área matriz da CAIXA, na 

pessoa da Assessora Estratégica 
da Presidência, Maria Salete Ca-
valcanti, a AEAMG foi convida-
da a apresentar alternativas para 
a melhoria de todos os processos 
afetos ao plano de saúde. Diante 
do convite, a AEAMG formará 
um grupo de trabalho com a par-
ticipação de associados interes-
sados no assunto e que tenham 
conhecimento sobre ele, para, 
conjuntamente, desenvolver 
um trabalho consistente e que 
apresente soluções aos maiores 
anseios dos usuários do Saúde 
CAIXA. O primeiro tópico a ser 
trabalhado será voltado para o 
formato e meios de atendimen-
to ao usuário, seja pela Gerência 
que administra o plano, seja pela 
rede credenciada.

https://aeaminas.com.br/encontro-presencial-dos-representantes-regionais/
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No dia 13 de março, cerca de 
5.600 participantes e assistidos 
do plano REG/REPLAN não 
saldado receberam a notícia 
do fim do equacionamento a 
partir de abril/24. Isso signifi-
ca que, a partir do contrache-
que de abril, cessaram os des-
contos médios de 1,13% para 
938 empregados da CAIXA na 

Fim do equacionamento 
para os não saldados

EQUACIONAMENTO

ativa e de 1,74% para os 4.715 
aposentados e pensionistas.
 Além disso, a Fundação de-
volveu, em abril, as contribui-
ções extraordinárias recolhidas 
de janeiro a março deste ano, 
um total estimado de R$ 3,4 mi-
lhões, uma vez que a apuração 
de resultado tem como data-ba-
se 31 de dezembro de 2023. 

Resultado do Não Saldado em 2023

Contribuíram para o resul-
tado a rentabilidade de 12% 
dos investimentos, bem acima 
da meta atuarial de 8,37%, e o 
crescimento dos compromis-
sos futuros (exigíveis) em ritmo 
inferior ao esperado. O REG/
Replan Não Saldado encerrou 
2023 com equilíbrio técnico 
ajustado acumulado em R$ 53 

milhões, após a quitação dos 
planos de equacionamentos dos 
participantes.
 O equilíbrio técnico ajustado 
é formado pelo resultado acu-
mulado do plano acrescido do 
ajuste de precificação, que con-
sidera o retorno de títulos pú-
blicos de longo prazo atrelados 
à inflação (NTN-Bs) com taxa 

superior à meta atuarial que se-
rão mantidos até o vencimento. 
Esse movimento de aquisição 
de títulos públicos reduz riscos 
e traz mais estabilidade aos re-
sultados ao imunizar a carteira 
dos efeitos da variação das taxas 
de juros e inflação. Isso é feito 
pelo casamento do fluxo de 
vencimento destes papéis com 
os compromissos de pagamen-
to de benefícios aos aposenta-
dos e pensionistas.
 Como os equacionamentos 
não são paritários no Não Salda-
do, o resultado de 2023 também 
possibilitou a redução média de 
9% nas alíquotas da patrocina-
dora. É importante destacar que 
participantes em autopatrocínio 
(que contribuem com a sua par-
te e a da patrocinadora) ou que 
optaram por receber o benefício 
no futuro (Benefício Proporcio-
nal Diferido) permanecerão res-
ponsáveis pela taxa de equacio-
namento da patrocinadora sobre 
o seu salário de participação.
 Para o presidente da CAIXA, 
Carlos Vieira, “Esse foi um mo-
mento especial, muito espera-
do pelos participantes. Quero 
deixar o nosso reconhecimento 
pelo trabalho realizado a muitas 
mãos. Esperamos agora avan-
çar no Saldado com um olhar 
na gestão de ativos e passivos e 
uma participação ativa da pa-
trocinadora.” Fonte: FUNCEF
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Com sedes em Brasília, Curi-
tiba, Fortaleza, Recife, Rio de 
Janeiro, Salvador e São Paulo, a 
CAIXA Cultural é um espaço 
que se abre para os diferentes 
modos de produzir, sentir, exibir 
e criar a partir das práticas artís-
ticas em celebração às culturas 
brasileiras. Nessas sete capitais, 
a CAIXA proporciona aos bra-
sileiros o acesso a diversas ma-
nifestações da arte e das culturas 
nacionais. A CAIXA também 
preserva e divulga um acervo 
artístico composto por quase 2 
mil obras de artistas brasileiros, 
entre pinturas, esculturas, gra-
vuras, desenhos e fotografias.
 Considerando a importância 
de um espaço de saberes com-
partilhado com o público, a 
AGECEF - Associação dos Ges-
tores da CAIXA Econômica 

Entidades reivindicam um 
Conjunto Cultural CAIXA 
para Belo Horizonte

Federal de Belo Horizonte, a  
APCEF MG - Associação do 
Pessoal da CAIXA Econômica 
Federal de Minas Gerais e a 
AEAMG - Associação dos 
Economiários Aposentados 
de Minas Gerais uniram-se 
em um importante manifesto 
solicitando à CAIXA Econômica 
Federal a instalação de um 
espaço da CAIXA Cultural em 
Minas Gerais.
 O documento, entregue pre-
sencialmente ao Vice-Presidente 
de Logística, Marcelo Campos 
Prata, enfatiza a importância his-
tórica e cultural de Minas Gerais, 
bem como o desejo de democra-
tizar o acesso à cultura no estado. 
As entidades também vão enca-
minhar o ofício ao presidente da 
CAIXA, Carlos Vieira.
 Minas Gerais é um polo eco-

nômico e cultural no país e tem 
muito a mostrar. A rica história 
e diversidade cultural merecem 
ser valorizadas e difundidas, e 
a implementação da CAIXA 
Cultural seria um passo signifi-
cativo nesse sentido. Apesar do 
encaminhamento de várias pro-
postas anteriores para a instala-
ção da CAIXA Cultural em Mi-
nas Gerais, estas não lograram 
êxito, e o Estado ficou de fora de 
iniciativas anteriores.
 Em 2017, uma proposta ino-
vadora envolvendo o Minas 
Tênis Clube foi apresentada à 
gestão da CAIXA, mas acabou 
sendo engavetada em 2019. 
Diante desse histórico, as as-
sociações reforçam o pedido à 
atual gestão da CAIXA Econô-
mica Federal para considerar a 
instalação da CAIXA Cultural 
em Minas Gerais. Além de be-
neficiar os mais de 8.000 em-
pregados da CAIXA e cerca de 
5.000 aposentados no estado, 
a medida valorizaria a diversi-
dade cultural de Minas, contri-
buindo para o orgulho e identi-
dade do povo mineiro.
 A AGECEF BH, APCEF MG 
e AEAMG reiteram seu com-
promisso em promover a cultu-
ra e os interesses dos associados 
e aguardam com otimismo uma 
resposta positiva por parte da 
CAIXA Econômica Federal.

CULTURA
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Entrevista com as mães
ENTREVISTA

No mês de maio dedicado às mães, a AEAMG buscou 
dentre o seu banco de associadas, mães com 
experiências distintas de maternidade.

A primeira, Fátima Regina Araú-
jo de Oliveira, mãe de Rodrigo, 
criou seu filho sozinha, pois ficou 
viúva 3 meses antes de seu filho 
nascer, e a segunda, Lívia Soares 

de Oliveira, mãe de 6 filhas e ca-
sada com Tarcísio Oliveira, tam-
bém economiário à época.
 Aproveitamos a oportuni-
dade, para na figura da Fátima 

e também da Lívia, parabenizar 
a todas as mães, guerreiras que 
são, exemplo de vida, de supe-
ração e principalmente de mui-
to amor!

AEAMG: Conte-nos 
sobre sua experiência 
com a maternidade.

FátiMA: Eu me casei em 1984 
e planejei ter filhos após o 1° 
ano de casamento. Porém, 

não conseguia engravidar. 
Meu obstetra receitou alguns 
medicamentos, sem sucesso. 
Naquele tempo não havia 
clínicas especializadas em 
infertilidade, mas havia um 
médico famoso, cujo apelido 

era “Dr. Cegonha”. Consultei o 
Dr. Cegonha e depois com um 
outro médico que uma amiga 
me indicou. Tentei alguns 
anos o tratamento, mas desisti. 
Cheguei a pensar que nunca 
realizaria o sonho de ser mãe. 

“Sou uma versão 
melhorada de mim 
mesma depois da 
maternidade!”

Fátima 
Araújo
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Para minha surpresa, engravidei 
no ano de 1990 (quando não 
tomava mais remédio algum) 
e Rodrigo nasceu em 1991. 
Rodrigo não chegou a conhecer 
o pai, Hélio, que também era 
economiário. Hélio morreu 
em um acidente 3 meses antes 
do meu filho nascer. Foi um 
ano de fortes emoções. Recebi 
muito apoio da família e dos 
amigos e nunca me senti só. 
Os profissionais (obstetra, 
pediatra, clínica onde eu fazia 
ginástica para gestantes), todos 
foram importantíssimos na 
minha caminhada, sem contar 
a psicóloga que me deu suporte 
em tempos difíceis. Alguns 
momentos foram mais tensos, 
mas eu sempre pude contar com 
pessoas próximas muito gentis 
e generosas. Sou uma pessoa 
abençoada e sortuda. Abracei a 
missão de ser mãe com grande 
satisfação, acho que sou uma 
versão melhorada de mim 
mesma depois da maternidade. 

AEAMG: Você ficou viú-
va muito nova e criou o 
seu filho sozinha. Como 
mãe “solo”, quais os mo-
mentos mais desafiado-
res que você teve?

FátiMA: Tive enfrentamentos 
difíceis nessa experiência. Ro-
drigo teve que fazer uma ci-
rurgia aos 3 meses e eu fiquei 
muito estressada. Sempre fui 
medrosa, mas tive que ser co-
rajosa para acompanhar meu 
filho nos exames e na cirurgia. 
Felizmente era um procedi-
mento simples, a recuperação 
foi excelente e o médico, um 
ser humano maravilhoso, espe-
cialista em cirurgia neonatal, o 

que me deu confiança e fé. Ro-
drigo tem 2 irmãos por parte de 
pai (Daniel e Mariana) e tem 
3 sobrinhos lindos. Eles se co-
nheceram ainda crianças e são 
muito amigos, muito próximos 
e se amam demais. Eles são pes-
soas encantadoras e eu os amo 
verdadeiramente. 

AEAMG: E momentos 
gratificantes? Você pode 
compartilhar conosco?

FátiMA: Sim. Dizem que quan-
do nasce um filho nasce uma 
mãe. Eu sinto que, embora nun-
ca nos sinestamos prontas nem 
perfeitas, nós tenestamos prote-
ger nossas crias com o que há de 
mais forte em nós. E ver um fi-
lho crescer, tornar-se um adulto 
com senso de justiça, responsa-
bilidade, amor e carinho pelos 
familiares é a coisa mais gratifi-
cante da nossa missão.

AEAMG: Sabemos que 
a educação dos filhos 
é uma das maiores res-
ponsabilidades para os 

pais. Que princípios e 
valores você fez questão 
de passar a seu filho?

FátiMA: Minha família é cató-
lica, sendo assim passei ao meu 
filho valores cristãos, que sei 
que ele leva pra vida. 

AEAMG: Quem cria quer 
o melhor para seus fi-
lhos. Quais são suas es-
peranças e sonhos para a 
vida de seu filho e netos?

FátiMA:  Acho que pais e fi-
lhos devem ter um canal aber-
to para o diálogo, a conversa 
franca e a verdade. Os pais não 
são perfeitos, mas estão sempre 
tentando acertar. Os filhos de-
vem saber que o lar onde eles 
foram criados estará sempre de 
portas abertas, com colinho e 
abraço sempre que precisarem, 
pois o amor é a chave. Eu que-
ro que meu filho e netos, se um 
dia os tiver, sejam felizes, sau-
dáveis e que curtam as coisas 
boas da vida.
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sobre sua experiência 
com a maternidade.

LíviA: Minha experiência foi 
única. Trouxe para mim mui-
tas, alegrias e felicidades. Vim 
do interior para assumir a CAI-
XA aqui em Belo Horizonte em 
1976. Casei-me em 1977, com 

Tarcísio A. Oliveira, também 
funcionário da CAIXA. Foram 
muitos desafios. Não tinha fa-
miliar nenhum aqui, mas Deus 
colocou pessoas maravilhosas 
para me ajudar. Minha primeira 

gravidez, foi planejada. O parto 
foi na Maternidade Santa Fé em 
outubro /79. Uma linda menina 
de olhos azuis. Seu nome, Fabia-
na, foi escolhido por meu mari-
do e eu. Amamentei só 3 meses. 
Tive que interromper pois, fi-
quei grávida amamentando. E 
em nov/80, nasceu mais uma 
linda menina de olhos verdes.  
Seu nome, Caroline, foi escolhi-
do pela minha irmã Lilian, com 
nossa aprovação. Nasceu em 
Resplendor /Mg. Nessa época, 
mudamos para Aimorés (mi-
nha terra natal) pra ficar perto 
da família. Porém, apesar de ter 
sido uma época muito feliz, mi-
nha mãe me ajudou e minhas 
irmãs também. Porém, tivemos 
que voltar, pois meu marido 
não se adaptou com o clima 
muito quente. Voltamos e sem 
saber, já grávida da 3ª menina. 

Levei um susto! já tinha 
4 filhas e engravidei de 
gêmeas!

Lívia Soares 
de Oliveira
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Seu nome, Simone, foi escolhi-
do por meu esposo. Uma bo-
neca de olhos pretos. Em 1984 
a família aumentou mais um 
pouco com a chegada de outra 
linda menina de nome Raquel, 
de olhos claros também. E a 
luta continuava. Fiz opção para 
6 hs, quando voltei de licença 
da 3ª filha.

AEAMG: Com três filhas 
você nem imaginava 
que a família cresceria 
ainda mais, não é? Quais 
os momentos mais difí-
ceis e desafiadores para 
você?

LíviA:  O momento mais difí-
cil e desafiador, e significativo 
foi quando após 6 anos de mi-
nha última gravidez, descobri 
que estava grávida novamente 
e desta vez, uma gravidez ge-
melar. Foi um susto, mas uma 
alegria dupla. E em 1990, nasce-
ram duas bonecas gêmeas uni-
vitelinas, Larissa e Lorena, de 
olhos verdes. Foram momentos 
difíceis mas tive uma ajuda pre-
ciosa de minha cunhada, irmã 
de Tarcísio.

AEAMG: E momentos 
gratificantes? Você 
pode compartilhar co-
nosco?

LíviA: O momento mais gra-
tificante foi realmente o nasci-
mento das minhas filhas. É uma 
emoção sem igual.

AEAMG: E sobre a cria-
ção de suas filhas, que 
valores vocês fizeram 
questão de deixar a elas 
como legado?

LíviA: Procuramos sempre 
criar nossas filhas com valores 
pautados no amor de Deus, aci-
ma de tudo.

AEAMG: Quem cria quer 
o melhor para seus filhos. 
Quais são suas esperan-
ças e sonhos para a vida 
de suas filhas e netos?

LíviA:  Minha fé e esperança 
era que todas seguissem uma 

vida com gratidão, honestidade, 
dignidade e que procurassem 
se realizar profissionalmente. 
Meus netos são ao todo, 9, sen-
do 5 meninos e 4 meninas. Meu 
esposo foi um pai presente e um 
esposo exemplar de um caráter 
único. Em 2018, ele foi morar 
com o Senhor na glória. Estará 
sempre nas lembranças maravi-
lhosas e dentro dos nossos co-
rações para sempre. Um dia nos 
encontraremos!

Quer compartilhar uma 
história vivida na  

CAIXA? Envie para 
aeaminas@aeaminas.com.br

Alfredo Geraldo Neves — Quando comecei a trabalhar na 
CAIXA, na Agência Diamantina, havia um senhor conhe-
cido como Toninho (Antônio de Andrade - in memoriam). 
Ele era a alma da agência: pessoa prestativa, simpática, ale-
gre, competente, brincalhão e cantor. Tornamo-nos amigos e 
eu passei a admirá-lo muito. Tínhamos um relacionamento 
franco, mas com muita zoeira, até mesmo porque trabalhá-
vamos como vizinhos na bateria de caixa da agência. Naque-
la época, a máquina autenticadora do CAIXA era uma enor-
me Burroughs. Chegando o aniversário do Toninho, escrevi 
um recado com a seguinte frase: “Hoje é o aniversário deste 
CAIXA (Toninho). Cumprimente-o! Não diga nada sobre 
este aviso.” Colei-o atrás da Burroughs e aguardei. Logo che-
gou um cliente e o cumprimentou. Ele virou para mim e dis-
se: “Como será que ele sabe?” O difícil foi me manter sério. E 
assim continuou. Para uns, ele arrumava uma desculpa; para 
outros, não havia desculpa, e eu sempre sério. Até que surgiu 
um cliente, cumprimentou-lhe e então ele perguntou como 
sabia do seu aniversário. Este respondeu que estava escrito 
no guichê. Foi quando Toninho se virou para mim e disse 
na maior altura: “Oh, Alfredo FDP!”. Todos riram e este se 
tornou um aniversário inesquecível.
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No dia 7 de maio, a AEAMG 
realizou uma homenagem es-
pecial ao Dia das Mães, evento 
que ocorreu às 14h30 em sua 
sede, reunindo quase 100 asso-
ciados. O evento foi aberto pela 
presidente Maria Lúcia Araújo 
Rabelo de Almeida, que além 
de felicitar as mães pelo seu 
dia, ressaltou o momento difí-
cil que o Estado do Rio Grande 
do Sul está vivendo em função 
das chuvas intensas e convi-
dou a todos a se engajarem na 
campanha de doação de itens 
ou dinheiro. Em sua fala, Ma-
ria Lúcia mencionou os pontos 

Homenagem ao Dia das 
Mães na AEAMG reúne 
quase 100 associados

de doação espalhados em Belo 
Horizonte, conclamando a to-
dos a participarem das iniciati-
vas de apoio.
 A programação seguiu com 
a apresentação das alunas do 
projeto Cantoria, conduzido 
pela musicista Letícia Reiss, que 
também propôs um momento 
de reflexão e silêncio em respei-
to às vítimas das chuvas no Rio 
Grande do Sul. As cantantes 
presentes e as demais residen-
tes no interior de Minas, que se 
juntaram ao evento por meio de 
uma plataforma de reunião on-
line, expressaram seus talentos 

com trechos de músicas e, ao 
final de sua participação, exi-
biram cartazes com palavras de 
afeto destinadas às mães como: 
exemplo, perdão, amor, heroís-
mo e outras.
 Outro destaque do evento 
foi o desfile com a participação 
de três associadas empreende-
doras: Bia Bentzeen (Ateliê Bia 
Bentzeen — @biabentzeen), 
que ao aposentar-se dedicou-
-se a este ramo, Nara Mou-
rão  (Bolsas da Mananda Flor 
— @manandaflor) e Isaura  
Discacciati (Acessórios Wow.ar-
tesanato” — @wow.artesanato). 

EVENTO
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Além da capital, o Dia das Mães 
também foi comemorado em 
algumas cidades das Regionais, 
todas realizadas nas agências da 
CAIXA. Na Regional de Uber-
lândia, a Representante Leide 
Aparecida Silva Fernandes or-
ganizou um encontro emocio-
nante em parceria com a Agên-
cia Patos de Minas. A festividade 
foi marcada por diversas home-
nagens, com destaque para Nair-
des Cursino Guimarães, a asso-
ciada mais idosa presente, que 
recebeu uma saudação especial. 
Além disso, o evento contou com 
apresentações de algumas crian-
ças que emocionaram o público, 
como a neta do associado Car-
los Resende de Sousa e também 
os filhos da economiária Flávia, 
Henrique e Isabela, que dedica-
ram canções às mães.
 Leide não mediu esforços 
para tornar o dia ainda mais es-
pecial, presenteando as mães 
com mimos exclusivamente 
preparados para a ocasião. Este 
evento, além de celebrar o amor 
e a dedicação das mães, também 

 No desfile, parte da Diretoria 
da AEAMG e outras associadas 
desfilaram usando as peças das 
três empreendedoras. A organiza-
ção geral do desfile foi coordenada 
pela Diretora Sociocultural Márcia 
Guedes e por Nara Mourão da Ma-
nandaflor, que também forneceu 
as bolsas de crochê utilizadas pelas 
modelos. Além disso, os acessórios 
do desfile, incluindo joias e semi-
joias como colares e brincos, foram 
fornecidos por Isaura Discacciati.
 Após o desfile, ocorreu um 
sorteio que incluiu brindes doados 

por Bia Bentzen, Nara Mourão e 
itens produzidos pelo projeto Tricô 
Solidário. O evento foi concluído 
com um lanche de confraterniza-
ção, proporcionando um momen-
to para os participantes interagirem 
e celebrarem juntos. A AEAMG 
conseguiu, com este evento, não só 
homenagear as mães, mas também 
fortalecer os laços comunitários e 
enfatizar a importância da solida-
riedade em tempos de crise. 

fortaleceu os laços entre os asso-
ciados da AEAMG e a comuni-
dade da CAIXA.
 Já no Sul de Minas, o Repre-
sentante Regional João Deom 
organizou dois eventos: um na 
cidade de Varginha e outro em 
Poços de Caldas. Ambos fo-

Celebração nas Regionais
ram bem prestigiados!
 Em Juiz de Fora, o Re-
presentante Regional Helder  
Barizon, em parceria com os 
colegas da Agência Manchester, 
fez uma bonita confraterniza-
ção envolvendo ativos e apo-
sentados associados.
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Participantes e 
assistidos elegem 
novo dirigente e 
conselheiros para 
a FUNCEF

FUNCEF

Encerrou-se no dia 30/4 o 
processo eleitoral para os no-
vos cargos da FUNCEF. Em 
primeiro turno, foram eleitos a 
Diretoria de Administração e 
Controladoria e Conselho De-
liberativo, ficando o Conselho 
fiscal para o segundo turno.

1º Turno: Diretoria de Ad-
ministração e Controladoria: 
Rogério Antônio Vida Gomes – 
16.264 votos (51,08%) e Conse-
lho Deliberativo: Marcos Leite 

de Matos Todt (titular) e Fa-
biana Cristina Meneguele Ma-
theus (suplente) – 18.444 votos 
(57,93%).

2º turno: Conselho Fiscal: 
Gilson Tavares Costa (titular) 
e Paulo Germano da Costa (su-
plente) – 16.784 votos (61,18%).

 Para um assunto de tama-
nha importância para todos 
que dependem da FUNCEF, o 
percentual de votantes foi mui-

Rogério Antônio Vida 
Gomes – Diretor 
de Administração e 
Controladoria

to baixo, não chegando a um 
quarto do número de votantes 
(23,17% no 1º turno e 20,19% 
no segundo turno). 
 A Fundação encaminhará 
os nomes dos eleitos para a ha-
bilitação da Previc, órgão fisca-
lizador do segmento de previ-
dência fechada. A cerimônia de 
posse está prevista para 31 de 
maio. Confira as principais pro-
postas de campanha dos candi-
datos eleitos:

Lutar pela celeridade do pro-
cesso de incorporação do REB 
ao Novo Plano; Defender a ma-
nutenção do FAB e FRB;  Am-
pliar a defesa para a solução 
definitiva da situação das Mu-
lheres pré-78, com a proposição 
de GT específico, com ampla 

participação das entidades re-
presentativas dos aposentados; 
Ser intransigente na defesa dos 
legítimos direitos da FUNCEF 
em ações como J&F e JBS; De-
fender a revisão do Estatuto; 
Apoiar os estudos e implantação 
do Perfil de Investimentos da 
cota diário no Novo Plano; Dia-
logar de forma ágil e transpa-
rente, garantindo o fornecendo 
informações confiáveis aos par-
ticipantes; Defender os estudos 
do GT EQUACIONAMENTO 
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Gilson Tavares Costa (titular) 
e Paulo Germano da Costa 
Alves (suplente)
— Conselho Fiscal

Exigir Transparência nas No-
tas Explicativas dos Balanços da 
FUNCEF. Que destaque todos 
os fatos relevantes: a) que pas-
sem a apresentar as principais 
causas dos Déficits, para avaliar 
responsabilidades previstas na 
Lei Complementar 109/2001; 
b) Destacar as Transações com 
Partes Relacionadas, omitidas 
atualmente; c) destacar os valo-
res provisionados para perdas, 
incluindo  comentários; Soli-
citar imediata Auditoria nos 
investimentos na INVEPAR; 
FIA Alvorada; Norte Energia, 
Investimentos no Exterior e 
venda da STATKRAFT; Co-
brar a apresentação da posição 
atual do FIP Brasil Equity, com 
“prejuízos infinitos”, e avalia-
ção jurídica da FUNCEF sobre 
esse FIP com perdas de 200%; 
Avaliar a qualidade dos traba-

COMO ATUALIZAR

Entre no site https://
aeaminas.com.br

No canto superior 
direito, clique no bo-
tão vermelho: área do 

associado;

Faça seu login digitan-
do seu CPF e senha;

Clique em Dados Ca-
dastrais e confira seus 

dados;

Em caso de divergên-
cia, faça a alteração 
e clique em “alterar 

dados”.;

Pronto! Seu cadastro 
estará alterado!

junto à CAIXA e avançar nas 
negociações para eliminação/
redução do equacionamento; 
Cumprir fielmente a legislação 
e as normas internas vigentes, o 
Código de Ética e Conduta com 
absoluto respeito pelos órgãos 
estatutários da FUNCEF; Dar 
continuidade à implementação 
do Plano de Gestão e Melhoria 
de TI, com foco na experiência 
do participante, aumentando a 
eficiência e segurança nas ati-
vidades e processos internos da 

lhos da Auditoria Interna, do 
Comitê de Auditoria e da Au-
ditoria Independente e tomar 
providências devidas; Acom-
panhamento dos Atos de Ges-
tão da Diretoria da FUNCEF 
na forma prevista no Estatuto, 
solicitando esclarecimentos, 
quando for o caso; Avaliar a 
atuação dos Conselheiros in-
dicados pela FUNCEF para 
a INVEPAR e Norte Energia; 
Cobrar da DIACO que passe a 
apresentar nas Notas Explicati-
vas quadro com os valores dos 
equacionamentos pagos pelos 
Participantes, Assistidos, pela 
CAIXA, não pagos por decisão 
judicial, e saldos devedores, de 
forma clara; Solicitar da DIRIN 
a apresentação trimestral dos 
resultados dos investimentos 
por Administradores de Fun-
dos, inclusive da CAIXA.

FUNCEF; Fortalecer os canais 
de atendimento, propiciando 
a implantação/ampliação dos 
atendimentos ativo e receptivo; 
Em tudo, atuar pautado sempre 
por elevados princípios éticos e 
morais, cumprindo ao estabe-
lecido no Planejamento Estra-
tégico 2024/2027 da FUNCEF; 
Defender o fortalecimento da 
Governança Corporativa das 
instâncias colegiadas internas 
e/ou externas.

https://aeaminas.com.br
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No dia 12/3, associados das 
representações de Uberlândia 
e Uberaba estiveram reunidos 
com a AEAMG para deba-
ter temas de grande relevância 
para os aposentados e pensio-
nistas, especialmente sobre a 
FUNCEF e o Saúde CAIXA. 
 A presidente da AEAMG, 
Maria Lúcia Araújo Rabelo de 
Almeida, no início dos trabalhos, 
expôs sua satisfação em receber 
os associados de diversas cidades 
da região e destacou a importân-
cia do momento para a troca de 
informações e impressões acerca 
dos temas de interesse dos apo-
sentados. Ela também agradeceu 
a presença do Superintendente 
de Rede, Clayton Rosa, e do su-
perintendente executivo GOV, 
Gilmar Passos. Na sequência, 
Clayton Rosa e Gilmar Passos 
saudaram os presentes, reforçan-
do a importância do encontro.
 Marcando o início das ex-

Regionais de Uberlândia 
e Uberaba reúne 
associados debates

planações, o Diretor de Admi-
nistração e Controladoria da 
FUNCEF, Rogério Vida Gomes 
abordou os números da funda-
ção, seu planejamento estraté-
gico, a performance dos planos, 
as principais conquistas de 2023 
e as tratativas sobre o acordo de 
leniência da J&F. Além disso, 
destacou o GT formado entre a 
CAIXA e a FUNCEF para redu-
zir o equacionamento.
 Emerson Martins Garcia, 
consultor da AEAMG, contex-
tualizou o cenário do Saúde 
CAIXA, ouviu as demandas re-
gionais de credenciamento dos 
associados e incentivou a par-
ticipação de todos, juntamente 
com a AEAMG, para a elabo-
ração de propostas de melhoria 
dos atendimento do plano.
 As diretoras Adriana Ma-
rinho (Comunicação e Marke-
ting), Maria Aparecida Botelho 
Silva (Esportes e Lazer) e Edênia 

Lopes (Expansão) também apre-
sentaram seus trabalhos, refor-
çando o compromisso da asso-
ciação com os associados.
 A associada Risamar Me-
deiros Marques, de Uberlân-
dia, destacou a importância do 
encontro: “Além de estar com 
nossos queridos colegas, recebe-
mos muitas informações úteis de 
pessoas capacitadas. Parabéns e 
obrigada aos organizadores por 
mais esta oportunidade!”, relatou.
 A Diretora de Expansão, 
Edênia Lopes, destacou que 
o encontro veio estreitar e for-
talecer cada vez mais a relação 
associativa, dando voz às de-
mandas e necessidades dos as-
sociados: “Precisamos somar 
para juntos crescermos ainda 
mais, oferecendo mais tranqui-
lidade e qualidade de vida aos 
nossos associados”, finalizou.

REPRESENTAÇÕES

https://aeaminas.com.br/encontro-das-regionais-uberlandia-e-uberaba-2/
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PDV — Programa de 
Demissão Voluntária da 
CAIXA

A AEAMG recebeu diversos 
empregados da CAIXA inscritos 
no PDV para orientações sobre a 
aposentadoria. Desde que foi de-
flagrado o PDV, a AEAMG vem 
prestando apoio e orientação aos 
empregados público-alvo do pro-
grama. Informações sobre como 
ficará o seu benefício, FUNCEF, 
esclarecimento de dúvidas sobre 
os direitos no desligamento, re-
flexões sobre a transição de vida e 
também o que a AEAMG oferece 
aos aposentados a partir de sua 
inscrição como associado.

Entidades debatem PDV 
na sede da AEAMG

No dia 16 de maio, a AEAMG, 
juntamente com a APCEF/MG 
e AGECEF BH, realizou um 
encontro presencial em sua sede 
para os empregados da CAIXA 
da região metropolitana de BH 
interessados no PDV. O evento 
contou com a participação de mais 
de 80 empregados. O objetivo do 
encontro foi fornecer informações 
sobre o Saúde CAIXA, FUNCEF 
e outras questões relacionadas ao 
PDV. O encontro foi encerrado às 
19h30 com as falas dos presidentes 
da AEAMG, APCEF MG e 
AGECEF BH, e contou também 
com a participação de colegas das 
unidades digitais da CAIXA.

AEAMG retoma 
discussão do projeto de 
sua sede física

Desde a aquisição do 2º andar 
de sua sede física, a Diretoria Exe-
cutiva vem sinalizando a necessi-
dade de se discutir o uso do espaço 
do segundo andar para atividades 
dedicadas aos associados que tra-
rão maior conforto e inovação. 
Foi contratado um escritório de 
arquitetura para elaborar um pro-
jeto para toda a sede, e em breve os 
associados serão informados das 
novidades.

Bingo na AEA: tardes 
de muita alegria e 
descontração!

Fortalecendo a integração en-
tre os associados(as), a Diretoria 
Executiva da AEAMG está reali-
zando periodicamente bingos em 
sua sede física. O primeiro bingo 
foi beneficente, ou seja, todo o di-
nheiro arrecadado com a venda 
das cartelas foi dividido igualita-
riamente com as entidades cadas-
tradas no Projeto Voluntariado da 
AEAMG: www.aeaminas.com.
br/voluntariado/. Já no segundo 
bingo, os associados receberam 
gratuitamente as cartelas, e foram 
entregues vários brindes durante 
os jogos. A alegria e descontração 
tomaram conta do salão numa tar-
de muito agradável.

Educação Financeira

Mais uma vez a AEAMG, re-
conhecendo a importância da 
educação financeira na vida de 
seus associados, ofereceu o curso 
“Entendendo o Jogo para a Vira-
da”, conduzido pelo educador fi-
nanceiro, Leo Motta. O curso foi 
desenvolvido especialmente para 
os associados da AEAMG e estru-
turado em módulos que buscaram 
integrar diferentes dimensões da 
vida financeira do participante, em 
especial, habilidades para o pro-
cesso decisório e comportamento 
e bem-estar financeiro, contando 
com atividades práticas e uso de 
instrumentos cientificamente tes-
tados tais como o “Perfil Finan-
ceiro” (PF) e o “Índice de Saúde 
Financeira” (ISF) da FEBRABAN.

Esquentando para os 
Jogos FENACEF 2024

Na manhã do dia 04 de maio, 
parte da delegação de atletas da 
AEAMG que irá disputar os Jogos 
FENACEF em Curitiba, reuniu-
-se na sede da APCEF BH para 
uma confraternização onde foram 
recepcionados pela Diretoria da  
AEAMG, receberam seus uni-
formes e orientações em geral. 
O evento fortaleceu o espírito de 
união e competição saudável. Con-
fira as fotos na galeria do site.
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